

Highlights

Polen: Unterwegs auf der Autobahn der Freiheit, Film von Lutz Pehnert
Mittwoch, 03. Juli, 20.15 Uhr
Erstausstrahlung

„Sie heißt Autobahn der Freiheit, weil sie uns mit dem Westen verschmelzen lässt“, meint Fernfahrer Adam. Die A2 wurde zum Symbol des Wirtschaftsaufschwungs in Polen seit dem EU-Beitritt vor 20 Jahren. Aber auf ihr wird auch demonstriert - gegen Vorschriften aus Brüssel. Das Filmteam folgt der Straße quer durchs Land, vom Grenzübergang Świecko über Warschau bis an die EU-Außengrenze in Terespol.